Villatuerta

n°14 octubre 2014

BOLETÍN MUNICIPAL









SALUDO



Estimados vecinos,

Ya estamos de vuelta a la vida ordenada, los niños en el colegio, el verano (si se le puede llamar así al de este año) casi olvidado y descontando calendario para la llegada de las fiestas del próximo año.

Este año, aunque no nos ha acompañado el tiempo como en años anteriores, el discurrir de las fiestas ha sido bueno; se ha cumplido el programa, hemos recogido sugerencias que pueden ayudar a mejorar la programación y organización de las próximas y, prácticamente no hay incidentes reseñables, solamente dos. Por segundo año consecutivo alguien arrancó el buzón de correos dejándolo inservible y otros (o los mismos) pintaron los coches de la médico de guardia y de la enfermera con pintura negra. Este tipo de comportamientos, que solo persiguen hacer daño, son repudiables y denotan que algo no funciona en las personas que los realizan. Por lo demás, tenemos la sensación de que todos, cada uno de acuerdo con sus preferencias, las habéis disfrutado.

Agradeceremos que si tenéis cualquier sugerencia o cuestión que plantear respecto a las fiestas o a cualquier otro tema nos la hagáis llegar. Todo lo que ayude a mejorar es siempre bienvenido..

> María José Fernández Aguerri ALCALDESA DE VILLATUERTA

Preparación del nuevo Plan General de Ordenación Urbana



Como sabéis, seguimos trabajando en el nuevo Plan General de Ordenación Urbana. Recientemente aprobamos la EMOT (Estrategia y Modelo de Ocupación del Territorio) que debe ser aprobada por la COT (Comisión de Ordenación del Territorio) del Gobierno de Navarra y que en estos momentos está esperando los informes de los distintos departamentos que tienen algo que decir al respecto.

La EMOT no es vinculante, pero si orientativa; parte de criterios generales que se desarrollarán en el trabajo posterior del Plan. Cuando iniciemos el trabajo del propio Plan lo haremos unidad por unidad y os llamaremos a todos los que formáis parte de cada una para debatir, discutir, aportar y dar opinión, de manera que podamos valorar todo lo que nos digáis y podamos así ajustar lo mejor posible el Plan a las necesidades actuales y futuras de nuestra localidad.

Si a pesar de todo, no estáis de acuerdo con lo que se plantea en la unidad que os atañe, siempre podéis hacer alegaciones al Plan, así como algunos habéis hecho sugerencias a la EMOT, que es lo que procede en uno y otro caso. Sabed que, en cualquier caso, también podéis solicitarnos la posibilidad de reuniros con los redactores del plan a lo largo del desarrollo del mismo. Estamos a vuestra disposición para cualquier aclaración sobre este tema.

El Ayuntamiento continúa trabajando para promover la industrialización en Villatuerta

Entre los casos concretos que se desarrollarán, figuran la nueva empresa 'New Collagena' y el reinicio de la actividad de Sintal con nuevo propietario

Son bien conocidas las graves consecuencias que para el país está teniendo la crisis económica y las dificultades consiguientes que muchas industrias están sufriendo para mantener su actividad, lo que en muchos casos se traduce en reducciones temporales o definitivas de personal y, en otros casos, llega incluso al cierre definitivo de las empresas.

Lógicamente, las industrias radicadas en nuestro polígono industrial también padecen las mismas dificultades y, como consecuencia de ello, hemos podido ser testigos del cierre de empresas como Ferralla Gastón, Sintal, Xial y en enero próximo BSH Electrodomésticos.

Desde el Ayuntamiento, lógicamente, vivimos estas circunstancias con gran preocupación, por lo que estamos desarrollando acciones a fin de promover y facilitar cualquier posibilidad para mejorar la situación. Afortunadamente, algunas empresas como Zertan, Tenerías Omega y Gráficas Estella/Gráficas Tres vienen contratando personal lo que obviamente supone una buena noticia.

Reiteradamente venimos solicitando de aquellos vecinos que disfrutáis de la compañía de perros que, cuando los sacáis, tengáis en cuenta al resto de vecinos de la localidad, y en el casco urbano y respetando la normativa de la que nos hemos dotado, los llevéis atados y recojáis las heces depositándolas en las papeleras.

Sabemos que algunos respetáis las normas, pero hay una parte importante de vecinos con mascota que no lo hacen, con lo que ello supone para todos los demás, especialmente para los niños.

Algunos nos han dicho, como excusa, que 'esto es un pueblo', como si debiéramos 'ser



Como Ayuntamiento nuestra obligación es buscar y facilitar cualquier oportunidad y como casos concretos en los que estamos interviniendo podemos citar:

Sintal, con nuevo propietario y un arranque de actividad previsto inicialmente para después del verano.

New Collagena, que es una empresa de nueva creación que nace de la mano de Tenerías Omega y Viscofan, con nuevas inversiones para un nuevo producto y un arranque de actividad previsto para el próximo otoño.

Sociedad de Desarrollo de Navarra

Se viene manteniendo una buena relación con SODENA aunque hasta ahora sin resultados concretos.

Asimismo, tuvimos una oportunidad con una empresa para fabricar cápsulas de café pero finalmente no cuajó y se establecerá en La Rioja. Por todo ello, seguimos los contactos para nuevos proyectos.

Llamamiento a los dueños de perros



más permisivos' con algunas normas. Creemos sinceramente que la calidad de vida que disfrutamos respecto a localidades mayores o ciudades nunca debe suponer tener menos garantías en limpieza y salud, máxime cuando resulta tan sencillo para unos y tan útil para todos.



Los frutos de la contratación de trabajadores

El Ayuntamiento ha dado empleo a diez personas a través de los distintos programas existentes

Como ya avanzábamos en el último boletín, este año hemos seguido participando en los programas del Servicio Navarro de Empleo para la contratación de trabajadores, así

como de Bienestar Social para los perceptores de Renta de Inserción Social.

En el primer caso, contratamos tres trabajadores a jornada completa durante nueve meses, según marcaba la convocatoria y, en el segundo, a cuatro trabajadores a media jornada, durante seis me-

ses, también según marcan las bases de ese programa. A esto hemos añadido la contratación de tres parados de la localidad por trimestre (en los dos últimos trimestres) con fondos propios del Ayuntamiento.

Todo esto nos está permitiendo realizar trabajos que, sin duda, mejoran nuestras instalaciones y mobiliario urbano. Estamos trabajando en el cementerio antiguo, en la llamada bajera de Pardo (en la actualidad municipal), en la mejora de las vallas metálicas que bordean la regata que se han pintado, en

los puentes y la valla del colegio, y, ahora estamos iniciando la pintura de los elementos de madera: parque de los cerezos, elementos de los parques infantiles y la propia bajera de Pardo. El exterior de la bajera se nos ha complicado un poco al aparecer los restos de la antigua Era, que vamos a mantener como vesti-

gio de los duros trabajos que realizaron nuestros abuelos.

También se ha colocado una valla perimetral en las pistas de pádel y se ha acondicionado el espacio exterior a las mismas. Se ha recuperado el trazado del camino de Santa Lucía y se ha arreglado el Camino de Noveleta y el Camino de Dipua.

Nuevas actividades en el polideportivo para el invierno





Para informar a todos los vecinos de la localidad, se ha llevado a cabo la distribución del nuevo folleto con las actividades que se pueden realizar en el polideportivo hasta junio de 2015.

A las que se programaron la pasada temporada (Gimnasia de mantenimiento, Spinning, Pilates, Entrenamiento Deportivo y Tonificación) tenemos como novedad Zumba, Entrenamientos personales y Pádel.

Recordaros que la biblioteca está a vuestra disposición. El invierno es largo y la lectura en esta época es aún más gratificante que en otras estaciones que nos permiten estar más tiempo en la calle y realizar actividades al aire libre.

El préstamo de libros se podrá realizar los lunes de cuatro a seis de la tarde.

También está a vuestra disposición el aula informática. Podéis hacer uso de ella, simplemente rellenando en la cafetería del polideportivo una ficha con vuestro nombre y el horario que necesitéis.

guía

Ayuntamiento de Villatuerta

C/ Rúa Nueva, 22 31132 Villatuerta Tel. /Fax: 948 541175 www.villatuerta.org alcaldia@villatuerta.org Horario de atención al público: 9h. a 14.30 h. (lunes a viernes)

Centro de Salud

C/ Ozalder, 2 Planta baja Tel: 948 536 007 Fax: 948 536 034 Urgencias horario administrativo: 948 541 909 112 (Urgencias) csvillat@cfnavarra.es

Colegio Público San Veremundo

Plaza Mayor, 3 Tel. / Fax: 948 541 403 cpvillat@cfnavarra.es

Polideportivo Municipal

C/ Regueta, 2 Tel. 948 541 249

Asociación de jubilados San Veremundo

Plaza Rebote, 1 Tel.: 948 541 311

Tierra Estella Bus

www.laestellesa.com/html/comarcal/index.htm

participa

Esperamos tus sugerencias, opiniones,

Puedes enviarlas por



correo

Ayuntamiento de Villatuerta C/Rua Nueva, 22. 31132 Villatuerta (Navarra)



alcaldia@villatuerta.org

breves



Nueva página web del Ayuntamiento

Recientemente se ha abordado la renovación de la web del Ayuntamiento para harcerla más atractiva, amigable y completa. Por otra parte, se va a hacer un notable esfuerzo para mejorar la información ofrecida a los ciudadanos a través de dicha web, no solo en cantidad si no particularemente también en calidad.

Para ello la web se va a estructurar de forma que muestre el nivel de transparencia en la gestión de los asuntos municipales. En este sentido, se van a seguir las pautas que propone la organización TRANSPARENCY INTERNATIONAL tratando de incluir el mayor número posible de los 40 indicadores de transparencia que dicha organización plantea para los Ayuntamientos.

http://www.villatuerta.org

Mejora de la comunicación entre Ayuntamiento y vecinos

Las nuevas tecnologías nos permiten una mayor y mejor comunicación a todos los niveles. A veces, nos trasladáis que no os habéis enterado de alguna noticia, evento o actividad, a pesar de que se siguen poniendo los bandos y carteles en los lugares de costumbre. Por ello, hemos decidido hacer un listado con los teléfonos y correos electrónicos que nos facilitéis para pasaros de forma rápida y segura actividades, notificaciones, eventos, noticias de interés, bandos, etc.

Lógicamente, seguiremos utilizando los bandos y carteles de siempre en los lugares habituales, a lo que añadiremos esta modalidad para todos aquellos que nos hagáis llegar el número de vuestro móvil y vuestro correo electrónico.